

Le 28 février 2019

ROMORANTIN-LANTHENAY : LES 5EME DU COLLÈGE LEONARD DE VINCI RENCONTRENT LES JOUEURS DE L'ADA BLOIS BASKET 41

Louis de REDON, Vice-président du Conseil départemental chargé de la Jeunesse et des Sports, et Valérie LEPAIN, Principale du Collège Léonard de Vinci de Romorantin-Lanthenay, vont accueillir les joueurs de l'ADA Blois Basket 41, le 11 mars 2019. Ce temps d'échanges et d'ateliers aura également lieu en présence de Paul SEIGNOLLE, le Président du Club.

Dans la continuité des actions menées avec les clubs sportifs de haut niveau amateur et dans le cadre du partenariat avec l'ADA Blois Basket 41, depuis 10 ans, le Conseil départemental de Loir-et-Cher organise chaque année deux rencontres entre les basketteurs professionnels et des élèves des collèges du département.

Grâce à cette initiative, ce 11 mars 2019, une centaine d'élèves en classe de 5^{ème} du collège Léonard de Vinci de Romorantin-Lanthenay va avoir l'opportunité de découvrir le basket et de s'initier à ce sport aux côtés des joueurs professionnels.

Après une présentation de l'équipe de l'ADA Blois Basket, les élèves partageront un **moment de convivialité et d'échange autour d'un déjeuner**, puis, l'après-midi, **des ateliers animés par les joueurs seront organisés** (technique individuelle, jeu en effectif réduit, etc.) et thématiques (échange autour du sport professionnel, atelier sur la diététique et l'hygiène de vie des sportifs, discussion en anglais avec un joueur américain, etc.).

La prochaine rencontre de ce type aura lieu le 1^{er} avril 2019 au collège Augustin THIERRY de Blois avec des élèves en classe de 4^{ème} et 3^{ème}.

CONTACT PRESSE

Claire GRESSIEUX – Attachée de presse – claire.gressieux@departement41.fr – 06 80 13 75 40
Direction de la Communication – Conseil départemental de Loir-et-Cher : 02 54 58 41 12